

Aiptu Sumiyanto, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang, Berperan Aktif dalam Pendampingan dan Monitoring Posyandu Melati

Indramayu - INDRAMAYU.OPINIPUBLIK.ID

Aug 12, 2023 - 17:38



Aiptu Sumiyanto, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang, Berperan Aktif dalam Pendampingan dan Monitoring Posyandu Melati

Indramayu, - Aiptu Sumiyanto, seorang Bhabinkamtibmas di Polsek Sindang Polres Indramayu Polda Jabar, terus menunjukkan dedikasi tinggi dalam mendukung berbagai kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

Kali ini, Aiptu Sumiyanto telah aktif terlibat dalam pendampingan dan monitoring kegiatan Posyandu Melati di Rt 05 Rw 02, yang diselenggarakan di Balai Desa Babadan, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu. Sabtu (12/8/2023)

Kegiatan Posyandu Melati memiliki peran penting dalam upaya kesehatan masyarakat, terutama bagi ibu hamil, balita, dan keluarga.

Dalam pendampingan dan monitoring ini, Aiptu Sumiyanto hadir untuk memberikan dukungan dan memastikan bahwa kegiatan tersebut berlangsung dengan lancar dan sesuai dengan tujuan yang diharapkan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah memberikan apresiasi atas keterlibatan aktif Aiptu Sumiyanto dalam kegiatan Posyandu Melati.

"Bhabinkamtibmas adalah ujung tombak kepolisian dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat. Dengan hadir di kegiatan-kegiatan seperti ini, Aiptu Sumiyanto turut memperkuat kedekatan dan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," ujar AKP Saefullah.

Dalam pendampingan dan monitoring Posyandu Melati, Aiptu Sumiyanto tidak hanya memberikan dukungan secara fisik, tetapi juga memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya peran Posyandu dalam pemantauan dan pencegahan masalah kesehatan.

Ia juga memberikan informasi tentang langkah-langkah kesehatan yang dapat dilakukan oleh keluarga dalam menjaga kesehatan ibu dan anak.

"Posyandu memiliki peran yang sangat penting dalam memberikan layanan kesehatan dasar kepada masyarakat. Saya berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat positif bagi kesehatan dan kesejahteraan warga," kata AKP Saefullah

Dengan keterlibatannya dalam kegiatan Posyandu Melati, Aiptu Sumiyanto memberikan contoh nyata tentang bagaimana Bhabinkamtibmas dapat menjadi mitra yang berperan aktif dalam mendukung dan memperkuat program-program kesejahteraan masyarakat.

"Keberadaannya tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sahabat dan pendamping yang peduli terhadap kesejahteraan warga di wilayah tugasnya.

ujar AKP Saefullah